au milieu du désarroi universel, tentent un effort suprême de résistance. Tant d'humiliations stimule leur patriotisme. LITING TCHE et KIANGTSAI, commandant de Yang Tcheou essaient la nuit de délivrer les captifs passant à Koua Tcheou, mais ils sont repoussés; à Tchen Tcheou, nouvelle tentative, nouvel insuccès. L'empereur arrivé à la 5^e lune à Chang Tou fut bien traité mais réduit au rang de Koung avec le titre de HIAO (Hiao Koung); quant aux deux impératrices, elles furent dépouillées de leurs titres; les richesses de Lin Ngan furent transportées par eau jusqu'à T'ien Tsin et de là à Ta Tou.

La campagne de Bayan contre Lin Ngan n'empêchait pas A li hai ya de poursuivre la lutte dans le sud du Hou Kouang et de s'emparer de Tan Tcheou (Tch'ang Cha) dont le gouverneur Li Fou et la plupart des autres fonctionnaires se suicidèrent ou s'entre-tuèrent pour échapper au joug étranger; les autres villes de la région se rendirent au vainqueur; d'un autre côté les généraux Soung Tou kai et Li Hing capturaient Fou Tcheou au Kiang Si dont onze villes firent leur soumission. Au moment de retourner dans le nord, Bayan recommanda aux généraux Argan et Toung Wen-p'ing qui restaient à Lin Ngan à la tête des troupes mongoles de surveiller les agissements des princes soung réfugiés au Fou Kien qui rassemblaient des troupes pour envahir le Kiang Si. Yi Wang, fils aîné de Tou Tsoung, fut proclamé à Wen Tcheou par le ministre Tchen Yi-tchoung, le général Tchang Che-kie et les fonctionnaires, Gouverneur général de l'Empire, avec son frère Koung Wang, comme associé. Houang Wan-tan, commandant les troupes mongoles destinées à faire la conquête du Fou Kien, ayant été battu et chassé de la province, les deux princes se rendirent dans la capitale, Fou Tcheou, où Yi Wang âgé de neuf ans seulement fut élu empereur à la 5e lune (juin 1276); il porte le titre de Touan Tsoung. Wen T'ien-siang, qui avait réussi à échapper aux Mongols fut mis à la tête des forces Soung, divisées en quatre armées qui devaient opérer dans le Kiang Si, le Kiang Toung, le Tche Toung et le Houai; ce fut le général mongol Soutou qui fut chargé de conduire la guerre.